



Verleihung der Bronzenen Verdienstplakette der Wissenschaftsstadt Darmstadt  
an **Nikolaus Heiss** am  
25.11.2016 durch OB  
Jochen Partsch vor vielen  
geladenen Gästen und  
Wegbegleitern des  
Preisträgers





In einer launigen, dem Anlass und dem Laureaten angemessenen Rede würdigte OB Partsch die vielfältigen, in ungezählten Jahren mit beharrlichem Einsatz für den Denkmalschutz und -pflege erreichten Ergebnisse in Darmstadt und nannte als Beispiele u. a. die Restaurierung des Jugendstilbades, der Neuen Synagoge, des Hinkelsturms, die Integration der Stadtmauer in das Darmstadtium und „immer wieder die Mathildenhöhe“.





OB Partsch schenkte Frau Heiss als Dank für ihre Unterstützung einen Blumenstrauß.